



Erste Hürde erfolgreich genommen

Pulheim/Brühl (rmm). Ann-Sophie Stemplin und Clemens Mauel vom BTV meistern die 1. Hürde in der Judo Qualifikationsrunde der Frauen und Männer. Bei den Bezirkseinzelmesserschaften in Pulheim blieb „Sophie“ in der Klasse bis 70kg bei den Frauen ungeschlagen. Ihr Vereinskameradin Frederike Ling kam auf den dritten Platz.

Clemens Mauel und Leo Mattarei starteten beiden bis 73kg, die nach 81kg die vollste Gewichtsklasse gewesen ist. Leo schied nach einem Sieg und zwei Niederlagen angeschlagen durch eine Erkältung aus. Clemens entschied vier Kämpfe für sich, gab das Viertelfinale jedoch ab und erkämpfte sich Bronze.

Der Neuzuwachs im Schwergewicht, Alexey Lesniak, dominierte das Schwergewicht der Männer und wurde souverän Erster. Er gewann drei Kämpfe vorzeitig mit seiner Spezialtechnik Yokosumi-Gaeshi. Felix Golland schied bis 81kg bei den Männern mit einem Sieg und zwei Niederlagen vorzeitig aus.

Am kommenden Wochenende werden Ann-Sophie Stemplin und Clemens Mauel bei den Westdeutschen Einzelmeisterschaften starten. Frederike Ling, mit Mitte 40 einer der älteren Athleten, zog ihr Startrecht zurück, Alexey darf auf Grund der fehlenden Lizenz des DJB erst im nächsten Jahr auf Landesebene sein Können auf Beweis stellen.



David Metzger, Ann-Sophie Stemplin, Alexey Lesniak und Clemens Mauel (v.l.n.r.).

FOTO: LEO MATTAREI